Besuch von Clown Lilly

Am Montag, 18. März 2019 kam Clown Lilly auf Besuch. Die Bewohnenden wurden darüb informiert, dass ein Clown auf ihrer Wohngruppe vorbeikommen wird. Alle Bewohnenden, deit und Lust hatten, versammelten sich im Stubeli auf ihren Wohngruppen.

Es war sehr schön zu sehen, wie sich die Bewohnenden am Tisch oder bei den Sofas versammelt haben, um Clown Lilly in Empfang zu nehmen. Kaum war Lilly auf der Wohngruppe, waren wir gespannt, was sie alles in ihrem mitgebrachten Rollwagen dabei hatte. Sie stellte uns ihren Vogel Hansi vor, welcher auf ihrer Tasche sitzend sie zu jedem Auftritt begleitet.

Lilly's Rollwagen mit dem Plattenspieler



Nun kam der Rollwagen zum Zug. Lilly nahm aus dem Wagen eine Holzkiste, worin sich etwas versteckte, was wir

niemals erwartet hätten. In dieser Kiste befand sich ein kleiner mot ler Plattenspieler. Sie spielte eine Platte ab, worauf das Trio Marthe Mumenthaler zu hören war, mit dem Lied "Landidörfli". Die Bewo nenden begannen mit Lilly zu singen und erinnerten sich daran, da dieses Lied der Landesausstellung (Landi) 1939 in Zürich gewidme war. Dieses Lied führte zu Gesprächsstoff. Es

kam heraus, dass viele Eltern der Bewohnenden diese Ausstellung sehr gerne besucht hätten. Finanziell oder wegen der vielen Arbeit war dies aber nicht möglich.

Gemeinsam mit Lilly lernten die Bewohnenden das Jodeln auf eine besondere Art kennen. Den Zungenschlag von Lilly mit der herausspringenden Zunge war für die Bewohnenden amüsant und die Lieder wie Beispielsweise «Vo Luzern gägä Wäggis zue» waren zum Schaukeln und Mitsingen.

Lilly ging auf den einzelnen Wohngruppen individuell auf die Bewohnenden ein und wusste mit viel Humor zu überzeugen. Somit ging ein amüsanter und abwechslungsreicherer Nachmittag zu Ende.

[Barbara Wigger, Fachfrau Alltagsgestaltung und Aktivierung]



Lilly's Tasche mit Vogel Hansi











Motos

Willi Emmenegger

Doppleschwand 041 480 25 68 079 222 34 13

www.nummer10.ch

